

Les beloteurs avec les donateurs de sang

La présidente de l'Amicale des donateurs de sang, Nicole Gardelle, peut se montrer satisfaite de la fréquentation pour le concours de belote organisé ce samedi par l'association.

Huit équipes de plus que l'année dernière ont pris place dans la grande salle polyvalente du centre municipal Albert-Poncet, soit 42 paires, au total.

La plupart sont des habitués, venus de l'agglomération montluçonnaise, et le féminin l'emportait presque sur le masculin.

Les points sont affichés au tableau par équipe.



DIX DE DER. Le concours de belote a réuni 42 équipes.

Pierrette officie à l'ordinateur comme d'habitude et donne instantanément le classement en fin de concours. Les dames de l'association avaient préparé

pâtés aux pommes de terre et pâtisseries, de quoi sustenter les joueurs en milieu d'après-midi.

Personne n'est parti bredouille. Chacun a reçu un

lot alimentaire, plus ou moins important selon le classement. La première équipe féminine a eu un petit avantage sur les messieurs, et est repartie, en plus de son lot, avec une grosse boîte de madeleines.

Pour ceux qui ont participé à la tombola, les plus chanceux gagneront un bon d'achat pour les trois premiers ou un cadeau. ■

COLLECTE DE SANG. La prochaine collecte de l'Amicale des donateurs de sang bénévoles aura lieu aujourd'hui, mardi, de 16 heures à 19 heures, au centre municipal Albert Poncet. ■